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（ 本 报 讯 ） 经
济 事 务 统 筹 部 长 艾
朗 卡 （ A i r l a n g g a 
Hartarto)表示，印尼
经济的基本面仍处于
良好状态。这种情况
也是由于政府果断对
新冠疫情的处理。

昨 天 从 官 方 网 站
引 述 他 的 话 说 ： “ 一
年 内 对 因 新 冠 病 毒 引
发 的 危 机 的 处 理 已 经
能 够 恢 复 ， 因 此 这 表
明 我 们 的 经 济 基 本 面
仍然非常好。”

据 部 长 介 绍 ， 这
也 得 到 了 世 界 银 行 的
认 可 ， 世 界 银 行 评 估
印 尼 目 前 拥 有 稳 健 的
财 政 政 策 和 正 确 的 货
币 政 策 。 还 大 规 模 进
行 结 构 性 改 革 以 吸 引
投 资 者 。 “ 与 各 种 新

兴 国 家 相 比 ， 印 尼 因
这 三 项 政 策 而 脱 颖 而
出 ， ” 艾 朗 卡 继 续 说
道。

艾 朗 卡 补 充 说 ，
股 指 的 回 归 是 一 件 非
常 积 极 的 事 情 ， 特 别
是 因 为 大 多 数 客 户 是
零 售 部 门 或 个 人 。 “
因 此 ， 在 新 冠 疫 情 之
后 ， 资 本 市 场 在 结 构
上 更 加 强 大 。 此 外 ，
我 们 已 经 拥 有 一 个 由
政 府 资 助 的 主 权 财 富
基 金 。 这 是 未 来 资 本
市 场 的 缓 冲 ， ” 他
说。

在 投 资 方 面 ，
政 府 在 国 家 战 略 项 目
（PSN）中所做的几件
事鼓励了超过5,000万
亿 盾 的 投 资 。 经 济 特
区 的 发 展 ， 尤 其 是 在

疫 情 期 间 高 增 长 的 行
业 ， 如 巴 淡 农 莎 数 字
园 区 或 太 阳 能 发 电 场
等 可 再 生 能 源 领 域 ，
也 受 到 投 资 者 的 关
注。

对 于 美 国 央 行 美
联 储 的 政 策 ， 艾 朗 卡
强 调 ， 印 尼 仍 有 缓 冲
空 间 来 持 有 ， 因 为 到
目 前 为 止 我 国 的 利 率
相对较高。印尼20国集
团 论 坛 的 存 在 也 有 望
有 效 刺 激 工 人 消 费 。
艾朗卡表示，20国集团
论 坛 将 提 供 巨 大 的 乘
数效应，涉及约33,000
名工人。“随着20国集
团 轮 值 主 席 国 ， 希 望
国内影响将高于 2018
年 国 际 货 币 基 金 组 织
和 世 界 银 行 在 巴 厘 岛
举 行 的 会 议 ， ” 他 总
结道。

谨防风险
虽 然 印 尼 的 经 济

基 础 据 说 在 疫 情 期 间
得 以 维 持 ， 但 政 府 被
要 求 对 将 影 响 经 济 的
风险保持警惕。

“ 当 前 ， 通 胀
威 胁 到 经 济 增 长 的 质
量 。 尽 管 消 费 开 始 回
升 ， 但 包 括 液 化 天 然
气 价 格 在 内 的 生 活 必
需 品 价 格 以 及 未 来 电
费 和 燃 料 价 格 都 有 上
涨 的 风 险 。 通 胀 可
以 提 高 到 5 % ， 而 工
资 增 长 只 有 1 % ， 这
意 味 着 实 际 中 下 层 的
购 买 力 有 下 降 的 威
胁 。 另 一 个 风 险 是 政
府 的 税 收 政 策 ， 这 可
能 会 扰 乱 国 内 货 币 稳
定 。 ” 经 济 和 法 律 研
究中心 (Celios) Bhima 
Yudhistira。

“ 另 一 个 风 险 是
明 年 的 税 收 政 策 将 更
加 激 进 。 其 中 之 一 是

增值税上调11%、税收
特 赦 量 第 二 、 以 及 消
费 税 上 调 。 政 府 可 以
通 过 阻 止 计 划 中 的 电
力 增 加 来 提 供 解 决 方

案 、 阻 止 燃 油 和 电 费
增 加 ， 不 要 急 于 给 社
会 带 来 新 的 负 担 ， ”
他说。（莉丽）

印尼经济基本面良好 预测增长5%以上
各界希望政府控制通货膨胀 

中新社香港1月3日电 (记者 曾平)香港特区第
七届立法会议员3日在香港特区行政长官林郑月
娥的监誓之下完成宣誓。他们在宣誓仪式结束后
会见传媒，表示今后将急市民之所急，务实解决
香港累积已久的问题。

香港特区第六届立法会主席、工业界(第一)
议员梁君彦表示，新一届立法会的组成确立了“
爱国者治港”的新秩序，令香港踏上由乱到治、
由治及兴的新台阶，让议员在正确的轨道上整装
待发，共同开创良政善治的新局面。

梁君彦认为，新一届立法会议员的背景前
所未有地多元化，必定有助香港搭上国家发展快
车。他称，立法会的工作绝不会比以前轻松，很
有信心新议员能够履行好立法会的宪制责任，同
时和特区政府保持良好互动关系，务实解决香港
累积已久的问题。

商界(第二)议员廖长江表示，期望香港未来
的政治环境大致趋向平稳，为经济社会发展和公
共政策实施提供稳定和有利的条件。作为立法会
议员，支持特区政府依法有效施政，与有效监督
特区政府运作，并无必然冲突。相信第七届立法
会可以理性务实议政，贯彻以民为本的理念，急
市民之所急，努力办实事。

香港民建联主席、立法会议员李慧琼表示，
香港能够重回正轨，立法会能够有稳定环境，要
感谢中央政府在香港最艰难的时候果断出手，先
后实施香港国安法和完善选举制度，让香港有一
个新开始。她称，高兴见到香港可以摆脱过去的
政治争拗，未来将和不同的议员多沟通、多联
系，共同将市民的声音带入立法会并告诉行政机
关，让其施政能够令香港发展得更好，一步步解
决社会深层次矛盾。

 香港新任立法会议员：
务实解决累积已久问题


